

Organisation du congrès mondial de la FIGO à Paris en octobre 2023

Organizing FIGO world meeting in Paris in october 2023

Philippe DESCAMPS

Résumé

Le congrès mondial de la Fédération Internationale de Gynécologie Obstétricien (FIGO) a été organisé à Paris du 9 au 12 octobre 2023.

Les missions de la FIGO qui regroupe 135 sociétés savantes nationales de gynécologie-obstétrique réparties sur les cinq continents seront exposées. La FIGO a quatre piliers (éducation, recherche, plaidoyer et renforcement des capacités) et 17 commissions toutes dédiées à la santé de la femme.

Seront ensuite détaillés :

- Le processus de sélection
- La préparation du congrès
- Le déroulement des journées

Concernant le bilan, ce congrès a été un succès avec 8000 inscrits issus de 75 pays différents, un programme de fellowship ayant permis à de jeunes gynécologues étrangers de se rendre durant 3 jours dans des services universitaires français, une journée spéciale pour les internes a été organisée avec un workshop de chirurgie et une masterclass d'échographie.

Enfin un legacy project a permis de récolter des fonds pour les femmes migrantes et la recherche en endométriose.

Pr Philippe Descamps

Service Gynécologie-Obstétrique - CHU Angers

Mots clés

- FIGO
- Congrès mondial
- organisation

Abstract

The World Congress of the International Federation of Gynecology and Obstetrics (FIGO) was held in Paris from October 9 to 12, 2023.

The missions of FIGO, which brings together 135 national learned societies of obstetrics and gynecology on five continents, will be presented. FIGO has four pillars (education, research, advocacy and capacity building) and 17 commissions, all dedicated to women's health.

This will be followed by a detailed description of :

- The selection process
- Congress preparation
- The congress sessions

In terms of results, the congress was a success, with 8,000 registrants from 75 different countries, a fellowship program enabling young foreign gynecologists to spend 3 days in French departments, a special day for residents with a surgical workshop and an ultrasound masterclass.

A legacy project raised funds for migrant women and endometriosis research.

Keywords

- FIGO
- world meeting
- organization